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ASISTENCIA: Dr. Francisco A. Pacheco, Rector 
Dr. Rodrigo Gámez L. 
Lic. Eugenio Rodríguez V. 
Ing. Walter Sagot 

   Dr. Federico Vargas P. 
    
INVITADOS:  Oscar Aguilar, Chester Zelaya y Enrique Góngora, 
Vicerrectores. 
 
    
Se inicia la sesión a las 10:20 a.m. 
  
 

ARTICULO I.-  INFORMES 

1.1.- Presentación del Sr. Lic. Eugenio Rodríguez Vega como nuevo 

Miembro de la Junta Universitaria. 

1.2.- El Sr: Rector informa sobre la entrevista que tuvo con don 

Alfonso Carro, quien ofreció colaborar al máximo de sus 

posibilidades para lograr la financiación de la UNED. 

1.3- Entrevista con los Miembros de la Misión Alemana, a quienes les 

hizo ver que esta Institución les ofrecía alero a fin de que 

pudieran continuar con su Proyecto en caso de que ninguna 

Institución se interese por él. 

 Procede a dar lectura a la carta que se enviará a la Misión 

Alemana.  La Junta ACORDO enviar la carta, de la cual se 

encuentra una copia adjunta. 

1.4- Visita a la Municipalidad de San Jose´. 



 Todos los miembros del Concejo Municipal indicaron que 

podíamos contar con sus votos para la donación de un terreno.  

Se encargó al Sr. Ejecutivo Municipal realizar un estudio de los 

terrenos que sería posible donar a esta  

 

ARTICULO II.- CONTINUACIÓN DEL ANALISIS DEL ORGANIGRAMA 

Se continúa con la discusión del Organigrama y después de oír 

varias opiniones, SEA ACUERDA APROBARLO, con el criterio de que el 

mismo podrás ser revisado en cualquier momento.  La versión aprobada se 

encuentra adjunta a la presente Acta. 

El Lic. EUGENIO RODRIGUEZ VEGA se excusa, y se retira a las 11:35 a.m. 

 
 
ARTICULO III:   INFORME DE LA DELEGACIÓN DE LA UNESCO 
 
   
SE ACUERDA dejar este punto para la sesión ordinaria del martes 24 de mayo, 

para que el Dr. Chester Zelaya pueda presentar el otro documento, 
preparado por la Vicerrectoría de Planificación. 

 
 
ARTICULO IV.- ASUNTOS VARIOS. 
 
 
El ING. WALTER SAGOT sugiere se reserve una frecuencia para el 
establecimiento de una estación de radio para la UNED. 
 
SE ACUERDA: encargar al Dr. Rodrigo Gámez averiguar con el Director de 

Radios Nacionales, si hay alguna frecuencia disponible. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la Sesión a las 11:50 de la 

mañana. 
 
Se levanta la sesión a las 10:27 a.m. 
 
 
 
 
 
 
 



DR. FRANCISCO A. PACHECO   DR. OSCAR AGUILAR 
BULGARELLY 

Rector.       Vicerrector 
 
 
 
 
 
 
 
Arlina Rojas B. 
Secretaria de Actas 


